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il tecnico del Pado~~ è intervenuto ieri a Campobasso

Ulivieri;:! "Sq! dopingb 8 .rnl~

ISOgl1a essere Vl~
"Qualche tempo fa la situazione era peg~iore"
Si è svolto ieri mattina, presso so per un importante convegno lo attuale, che ricl)jede-un aiuto

l'aula magnadell'Università de- dai titolo particolare. Ci si pone peri calciatori oltremooostres-
gli studi del Molise, un impor- una domanda: allenamento o s3tati da gare ogni tre giorni.
tante convegno all'interno del- doping. E' anche questa una corrente
le manifestazioni "Educare attra- Lei ovviamente, come presi- di pensiero.'
verso lo sport". dente dell' AIAC nazionale e al-' Stabilire quali siano i farmaci

I relatori dell' evento sono stati lenatore di calcio, non può che leciti e quali quelli illeciti. Fin
il professore Antonio Dal Mon- rispondere allenamento. dove si può arrivare e da dove
te, direttore dell'istituto di ricer- Anche perché altrimenti per- inizia l'abuso.
ca di Scienza dello sport di derei il lavoro. C'è poi una corrente di pen-
Roma; il professore Renzo Uli- A parte gli scherzi credo che siero che vorrebbe tenere l'atle-
vieri, presidente Nazionale del- si debba necessariamente sce- ta sotto una campana di vetro e
l' A.I.A.C.e allenatore del Pada- gliere la strada dell'allenamento farlo alimentare naturalmente.
va; il. professore Maurizio Ta- in primis per ragioni morali; poi Qualche tempo fa ha fatto
gliatatela,docentedifarmacolo- anche per tutelare la salute de- sCalpore presso l'opinione pub-
gia dell'Università degli studi gli atleti. blica un filmato che ritraeva
del Molise. ' E' un tema importantissimo e Cannavaro mentre assumeva

Il mod~ratore è stato il profes- di stretta attualità che non riguar- un farmaco prima di una finale
sore Nicola Candeloro docente da solo il doping, ma anche gli di coppa Uefa.
di teoria e metodologia del mo- abusi di farmaci. AI momento la situazione qual
vimento umano e dell'allena- Deve essere affrontato dagli è?
mento dell'Università degli stu- scienziati della medicina e da Bisogna essere vigili. La situa-
di del Molise. ., professori di etica. Infine anche zione certamente è migliorata

Noi ci siamo intrattenuti in una da noi uomini di campo. perché ci sono maggiori control-
i ~hiacchierata con il tecnico ex Bisogna anche fare una di- li e sono più seri. Qualche anno
I Bologna. stinzione tra farmaci leciti e iI- fa la situazione era maggionnen-
i Ulivieri p~te a Campobas- leciti in un modo del calcio, quel- te pericolosa.
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